

Beide Seniorenmannschaften vor Heimspielen

09.10.2015 06:15 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 11. Oktober, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften zu den gewohnten Anstoßzeiten zuhause. Um 13:15 Uhr empfängt unsere Zweite den FC Donebach 2 und unsere Erste im Anschluss an diese Partie um 15:00 Uhr den VfB Altheim.

Bereits am Montag wurde über das abgebrochene Derby beim VfL Eberstadt entschieden. Demnach wird die Partie am Mittwoch, den 21. Oktober, um 19:30 Uhr beim VfL Eberstadt erneut ausgetragen.

Zur Ersten Mannschaft: Die Anfangsminuten beim Derby am vergangenen Samstag haben gezeigt, dass man pünktlich zum Spielbeginn auf dem Sportplatz erscheinen sollte. Denn wer unpünktlich kam, verpasste beide Treffer. In den 75 Spielminuten, ehe die Partie abgebrochen wurde, zeigte unsere Mannschaft zum wiederholten Mal in dieser Saison stets unterschiedliche Leistungen. Einerseits spielte unser Team sehr konzentriert und fast fehlerfrei, doch schon kurz darauf passte schon nicht mehr viel zusammen. So resultierte auch der Gegentreffer zum 1:1 aus einer Unachtsamkeit.

Nichtsdestotrotz muss sich unsere Mannschaft auf den kommenden Gegner, den VfB Altheim konzentrieren. Denn das Tabellenbild verdeutlicht, dass unser Team auf den 13 Platz abgerutscht ist. Fast alle Mannschaften im Tabellenkeller punkteten am vergangenen Wochenende, sodass unser Team gleich zwei Ränge abwärts geriet.

Unter die Gewinner zählt unter anderem der VfB Altheim, der zuhause gegen die Eintracht aus Walldürn mit 4:0 gewann. Durch den Erfolg verbesserte sich unser Ortsnachbar auf den elften Platz. Nach acht Spielen haben unsere Gäste bei einem ausgeglichen Torverhältnis neun Zähler eingefahren.

Nach elf Heimspielen wieder zuhause verloren – Torwartwechsel steht an

Mit der 2:4 Heimspielniederlage vor zwei Wochen gegen den FC Schweinberg endete nicht nur eine Serie, sondern eine andere wird am Sonntag beendet werden. Knapp ein Jahr bzw. elf Heimspiele bzw. exakt 350 Tage war unsere Erste zuhause ohne Niederlage. Am 12. Oktober 2014 verlor unser Team gegen den späteren Meister der A-Klasse, den SV Adelsheim, deutlich mit 0:3.

Wie schon vor der Saison bekannt wurde, muss unser Torwart Albrecht Morast kürzertreten. Somit steht am Sonntag nach ganz genau 50 Ligaspielen mal wieder ein anderer Torhüter in unserem Tor. Wer letzten Endes am Sonntag unsere Nummer eins sein wird, hat unser Trainer Jürgen Göbes zu entscheiden.

Weiterhin muss er sich entscheiden, ob er dieselbe Startformation – außer einen anderen Schlussmann – auflaufen lässt. Manuel Götz, der in Eberstadt sein Startdebüt in unseren Farben feierte und eine gute Leistung abrief, könnte wieder unter den ersten Elf sein. Die endgültige Entscheidung muss unser Trainer selbst fällen und die Trainingseinheiten beurteilen.

Zur Zweiten Mannschaft: Fünf Minuten vor dem Schlusspfiff musste unsere SG Götzingen/Eberstadt 2 den zweiten Gegentreffer zum 1:2 Endstand beim FC Eubigheim hinnehmen. Unsere Zweite kam beim letztjährigen A-Ligisten gut in die Partie und ging prompt in Führung. Doch am Ende musste unsere Mannschaft ohne Punktgewinn die Heimreise antreten.

Kann sich unsere Zweite in der Tabelle verbessern?

Am Sonntag trifft unsere Spielgemeinschaft um 13:15 Uhr zuhause auf den FC Donebach 2. Hierbei empfängt unsere Zweite, die neunter ist, den Tabellenzehnten. Bei einem Dreier wäre der Sprung auf den siebten Platz möglich, bei einer Niederlage würden unsere Gäste an unserer Mannschaft vorbeiziehen.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 11. Oktober, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt2 – FC Donebach2

Sonntag, den 11. Oktober, 15:00 Uhr TSV – VfB Altheim